

発行者:Vestation

発行日: 2017.12.28

# なかもず・はびきの

## いろんな地域交流イベントやってます!!



### なかもす 「なかよしクリスマス会」

12月23日、「なかよしクリスマス会」を開催しました。この催しは、大学に子どもたちを招待し、一緒に楽しく遊び交流することを通して「地域住民(特に子ども)に、大学への親しみを持ってもらうこと」また「学生(団体)同士の関係を深めること」を目指しています。

今回、音楽ボランティアサークル ailes、とっておきの音楽祭inさかい実行委員会、いきいき堺市民大学・府立大学ゼミが初参加しました。エンディングでは、中百舌鳥小学校の皆さんが回収に協力してくれたペットボトルを使い子どもたちが作ったツリーの点灯も行われました。

今回は子ども約200人、学生や地域住民からなるスタッフ約110人、計310人の参加となりました。中には6年連続参加の小学生もおり、なかよしクリスマス会を楽しみにしてくれている人がいることを実感しています。来年もまた、楽しい会をつくっていきたいです!!

12月16日、「府大ご近所サミットinはびきの」を開催しました。羽曳野市民と府大生を対象としたこの企画は、羽曳野での新たな活動のきっかけをつくることを目指して行っています。今年の春に続き2回目となる今回は、市民と学生がより深くお互いを知り顔の見える関係性を築くため、学生の活動報告やグループトークなどの企画を行いました。参加者の皆さんは、学生(V-mate)の活動報告に聞き入り、グループトークは時間が大幅に延びるほど盛り上がり、和気あいあいとした雰囲気のもとお互いに交流を深めました。

このような交流の場が、羽曳野キャンパス周辺においても地域とのつながりを持てる足掛かりになればと思います。

# はびきの 「府大ご近所サミット」



## 冬ボラ2017

春休みも様々な分野の活動が盛りだくさん!ボランティア紹介イベント「冬ボラ2017」を開催します!

日時:1月15日(月):16日(火):19日(金)

・・・昼休み

1月17日(水), 18日(木)

・・・昼休み,3,4,5コマ ※ご都合の良い時間にお越しください。

場所:ボランティア·市民活動センター (中百舌鳥キャンパスB12棟2階)

#### 静岡県立大学 ボラセン構想フォーラム





12月16日、表題のフォーラム へ参加するため、職員と学生 スタッフ計3名が静岡県へ行って きました。静岡県立大学での ボランティアセンター設立の

ため、明治学院大学、神奈川大学、大阪府立大学の ボラセンスタッフが、各ボラセンの取り組みの紹介 や意見交換を行いました。

ボラセン毎の活動の違いに驚きながらも、それぞれの良い点や悩みを共有し、お互いを高め合えるフォーラムとなりました。ここでの交流をこれからのV-stationの活動にも活かしていければと思います。